

El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por sergivv - 20/01/2012 13:34

Espero que las medidas para salir de la crisis no sean todas de este tipo.

<http://www.lavozdegalicia.es/noticia/economia/2012/01/20/recibo-luz-volvera-bimestral-basado-lecturas-reales/00031327059765081269171.htm>

Un saludo.

=====

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por ahnacoff - 20/01/2012 13:36

a mi ahora actualmente ya me lo están cobrado cada dos meses, pero yo lo que hago es a través de la página web de iberdrola hacer yo la lectura, así siempre me viene real.

=====

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por Mlp - 20/01/2012 14:51

sergivv escribió:

Espero que las medidas para salir de la crisis no sean todas de este tipo.

<http://www.lavozdegalicia.es/noticia/economia/2012/01/20/recibo-luz-volvera-bimestral-basado-lecturas-reales/00031327059765081269171.htm>

Un saludo.

Pues, tal y como están siendo las otras, yo lo que espero es que sí sea todas como esta...

=====

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por biwana - 20/01/2012 15:24

A mí también me la hacen cada dos meses y es un despiporre...un mes pago una pasta y al siguiente me devuelven...

=====

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por ahnacoff - 20/01/2012 15:29

existe la opción de pagar siempre una cuota fija y a final de año te hacen cuentas. es una opción, pero

yo por ahora sigo con la facturación mensual diciendo yo via internet la lectura del contador.

=====

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por larpeiro - 20/01/2012 15:34

Yo prefiero volver al sistema antiguo, ya que con la lectura estimada nos estaban timando, ya que esa estimación es algo que cobran por adelantado y basado en gastos del mismo mes de hace un año, si tienes un piso alquilado y al año que viene lo tienes vacío imaginaros la estimación.

=====

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por DORTOR - 20/01/2012 16:04

larpeiro escribió:

Yo prefiero volver al sistema antiguo, ya que con la lectura estimada nos estaban timando, ya que esa estimación es algo que cobran por adelantado y basado en gastos del mismo mes de hace un año, si tienes un piso alquilado y al año que viene lo tienes vacío imaginaros la estimación.

Yo estoy en tu caso...y no veas que cambio es con un piso alquilado...los pobres se llevaron un susto porque no pudieron dar la lectura real en cuatro meses y les dieron un palo de aupa...

=====

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por juanmanuc - 20/01/2012 16:14

Algo es algo, y menos da una piedra. Por lo menos un sistema con lecturas reales evita la picaresca de las compañías, que nos roben cuando saben que va a venir subida de tarifa o subida de impuestos, es tan fácil como desinflar la lectura previa a la subida para luego meter el palo en la primera que acusa la subida achacándole a la factura gastos que no se deberían haber cobrado a ese precio, sino al anterior.

Eso hasta ahora solo se podía evitar dándole las lecturas nosotros, un trabajito que les corresponde hacer a ellos, y no todos podemos hacerlo, eso depende del acceso que se tenga al contador.

Por otro lado la doble cara de la moneda es que con las lecturas estimadas la misma trampa que ellos hacen la podemos hacer nosotros dando la lectura inflada estimada de la previa a la subida.

Salu2.

=====

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por sin1duro - 20/01/2012 16:30

ahnacoff escribió:

existe la opción de pagar siempre una cuota fija y a final de año te hacen cuentas. es una opción, pero yo por ahora sigo con la facturación mensual diciendo yo via internet la lectura del contador.

y cómo se aseguran que no mientes???

a mi me pasó lo que comentais del alquiler. estuve viviendo de alquiler, y por la casa pasaron varias personas, y el recibo no nos lo mandaron en 7 meses... la verdad que no recuerdo cómo lo solucionamos pero de una factura muy reducida, pasamos a una exagerada!!!

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por juanmanuc - 20/01/2012 16:41

Sin1duro, No necesitan asegurarse de eso, A final de año, calculan el consumo real por la diferencia de la ultima lectura que es real con respecto a la ultima real de la que partieron el año anterior, solo tienen que descontar todas las cuotas fijas que ya pagaste para obtener el recibo final de regularización, tanto si es a su favor como si es al tuyo. la diferencia será la real y la justa que hay que pagar, tanto si tus cuotas fueron bajas como si fueron mas altas dará igual.

Salu2.

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por ismaac - 20/01/2012 16:45

Haber si con esta medida se consigue ajustar al consumo real ya que muchas veces parece que da igual que tires mucho o poco que siempre pagas mas o menos lo mismo.

Re: El recibo de la luz volverá a ser bimestral y basado en lecturas reales.

Escrito por andreseljedi - 20/01/2012 23:08

Menuda chapuza hicieron hace 2 años, el que fuera mensual el recibo, y te lo pasaran con una estimativa.

Que obligaran a que fuera lecturas reales, y si tenían que contratar a más personal, pues que lo hicieran, que para eso ganan millones de euros.
